

REFORMA.COM

Mantiene Fitch nota máxima de Alemania

Por

AFP.

(07-Ago-2013).- La agencia de calificación financiera Fitch mantuvo este miércoles la "triple A" de la deuda a largo plazo de Alemania, la mejor nota posible, acompañada por una perspectiva estable, destacando el buen desarrollo presupuestario del país y la potencia de su economía.

"La decisión de mantener la nota de Alemania es consecuencia principalmente de que el gobierno superó sus objetivos presupuestarios clave y el país dispone de todos los elementos para reducir su deuda", explicó Fitch en un comunicado.

Además, los riesgos generados por la crisis en la zona euro se redujeron y Alemania cuenta con una economía de alto valor agregado con un sector manufacturero competitivo, precisó la agencia.